

# PERS

## TP-PKK Kota Padang Pulang Membawa tiga Piala di Jambore Kader PKK Berprestasi Tingkat Provinsi Sumbar

Afrizal - [PUNGGASAN.PERS.CO.ID](http://PUNGGASAN.PERS.CO.ID)

Jul 20, 2022 - 12:44



PADANG - TP-PKK Kota Padang pulang membawa tiga piala di Jambore Kader PKK Berprestasi Tingkat Provinsi Sumatera Barat 2022, Kabupaten Agam, Selasa (19/7/2022). Prestasi yang diraih tahun ini terbilang lebih baik dibanding tahun sebelumnya.

"Alhamdulillah, kita membawa tiga piala di Jambore kali ini," kata Ketua TP-PKK Kota Padang Ny Genny Putrinda Hendri Septa usai menerima tiga piala di Jambore yang digelar di GOR Lubuk Basung.

Tiga piala yang diraih berasal dari tiga kategori. Yakni juara II kategori Paredi, juara II kategori UP2K, serta juara III kategori Aku Hatinya PKK. Dimana pada tahun ini, Kelurahan Parupuak Tabiang mewakili Kota Padang.

"Penghargaan tahun ini lebih baik dari sebelumnya," aku istri Wali Kota Padang Hendri Septa itu.

Ny Genny Putrinda Hendri Septa mengatakan, prestasi yang diraih berkat kerjasama dan kesungguhan seluruh pihak. Terutama para kader yang mampu menunjukkan kelebihanannya. Serta dukungan dari pengurus yang terjun langsung dalam pembinaan dan saat penilaian.

"Terimakasih kepada seluruh pihak di Parupuak Tabiang yang telah bekerja optimal, termasuk kader dan pengurus PKK. Semoga prestasi ini tidak membuat kita jumawa, justru akan melecut semangat kita untuk lebih baik lagi," kata Ny Genny Putrinda Hendri Septa.

Sisi lain, Ketua TP-PKK Kota Padang mengatakan bahwa pihaknya akan lebih optimal pada Penilaian PKK Berprestasi di tahun 2023 mendatang. Pihaknya akan melakukan seleksi lebih ketat lagi. Sehingga dihasilkan kelurahan yang mampu membawa harum nama Kota Padang.

"Tentunya setelah ini kita akan mulai melakukan banyak tahapan, terutama menyeleksi kelurahan yang dianggap mampu mewakili Padang pada tahun mendatang," sebut Ny Genny Putrinda Hendri Septa.

Selama dua tahun berturut-turut Kota Padang diwakili kelurahan di Koto Tangah. Yakni Koto Panjang Ikur Koto, serta Parupuak Tabiang.

"Setelah ini kita harapkan dari kecamatan lain lagi," harap istri Wako Padang itu. (\*\*)